



**Oficina de Desarrollo
de las Telecomunicaciones (BDT)**

Ref.: Circular BDT/DKS/DIS/046

Ginebra, 27 de noviembre de 2024

A:

- las Administraciones de los Estados Miembros de la UIT;
- Palestina (Resolución 99 (Rev. Dubái, 2018));
- los Miembros de Sector del UIT-D;
- las Instituciones Académicas de la UIT;
- los Reguladores;
- los Fondos y Programas de las Naciones Unidas, organismos especializados y OIEA

Asunto: Invitación a la Cumbre Mundial de la Juventud de la UIT (CMJ-25), del 11 al 13 de marzo de 2025, en Varadero (Cuba)

Muy Señora mía/Muy Señor mío:

En relación con la Carta Circular [BDT/DKS/DI/041](#), me complace invitarle a la Cumbre Mundial de la Juventud 2025 (CMJ-25) de la UIT, que tendrá lugar en Varadero (Cuba) del 11 al 13 de marzo de 2025, bajo el lema "Amplificar la voz de los jóvenes en las TIC para un futuro inclusivo y conectado".

La Cumbre tiene como objetivo explorar y considerar el potencial de las mentes jóvenes en la era digital y fomentar una conversación global, interseccional e intergeneracional que involucre activamente a los jóvenes. Proporcionará a los Miembros de la UIT (incluidos gobiernos, sector privado e instituciones académicas), organismos de las Naciones Unidas y otros responsables políticos una visión completa y actualizada de las necesidades relacionadas con las TIC, fundamentales para empoderar a los jóvenes en todas las regiones del mundo y en todos los sectores. Es mi ferviente esperanza que el segmento intergeneracional ayude a fomentar el diálogo y el entendimiento entre las generaciones.

Como Cumbre para la acción, la CMJ-25 servirá de plataforma dinámica para el diálogo entre los jóvenes, las partes interesadas y los responsables de la toma de decisiones. Se centrará en atender a las necesidades y aspiraciones de los jóvenes en materia de TIC para apoyar su desarrollo educativo y socioeconómico, al tiempo que se estudian formas de garantizar su participación efectiva en la economía, la sociedad y el medio ambiente digitales. Si bien los jóvenes son los más activos en línea, las otras generaciones poseen experiencias que podrían compartir para equipar e inspirar a los jóvenes.

La Cumbre elaborará un informe final que recogerá las perspectivas de los jóvenes, las ideas innovadoras y los retos a los que se enfrentan en las diferentes regiones. Este informe será un recurso valioso para los responsables políticos, los Miembros de la UIT y las partes interesadas que deseen armonizar sus agendas digitales nacionales, regionales y mundiales, incluida la utilización del informe como aportación a las Reuniones Preparatorias Regionales (RPR) y a la Conferencia Mundial de Desarrollo de las Telecomunicaciones de 2025 (CMDT-25).

La CMJ-25 se celebrará en formato presencial y acogerá a Miembros de la UIT, Enviados de la Juventud de Generation Connect y jóvenes invitados de las Naciones Unidas y otras organizaciones conexas.

En las ediciones anteriores de este evento, los Miembros de la UIT desempeñaron un papel decisivo en la prestación de apoyo financiero para la organización y participación de los jóvenes. Hago un llamamiento a todos los Miembros para que consideren positivamente la financiación de becas para los Enviados de la Juventud de Generation Connect (GCYE) nacionales y otros GYCE participantes de PMA, PDSL y PEID. A este respecto, la BDT pondrá a disposición en el sitio web de la Cumbre oportunidades de patrocinio. Los detalles sobre el proceso de inscripción y la información general sobre el evento se publicarán en el sitio web de la Cumbre itu.int/GYS-25.

La inscripción para la CMJ-25 puede hacerse [aquí](#).

Para obtener más información, póngase en contacto con el equipo de digital.inclusion@itu.int y copia a bdtdirector@itu.int.

Espero contar con su apoyo para que la Cumbre sea todo un éxito.

Atentamente,

(Firmado)

Cosmas Luckson Zavazava
Director